



## **Préparation à la Consécration Totale à Jésus-Christ par Marie** *Mouvement des Mères qui prient pour leurs enfants*

**JOÃO MONLEVADE, Brésil** - Le 20 juin 2023, nous avons commencé la préparation à la Consécration Totale à Jésus-Christ par les mains de Marie, Mère de Jésus et de l'Église, selon la méthode de Saint Louis-Marie de Montfort.

Cet après-midi-là, il y avait une grande attente à l'église de Notre-Dame de la Conception, à João Monlevade, Minas Gerais, pour les mères membres du groupe Notre-Dame de la Conception du Mouvement des Mères qui prient pour leurs enfants, ainsi que pour le formateur Père Jesu Doss, SMM, qui a proposé avec beaucoup d'affection de réaliser cette mission avec les mères et de les conduire à une profonde expérience d'amour pour Notre-Dame dans le parfait renouvellement des promesses du baptême.

Ce furent 3 mois de préparation mixte et en personne le mardi après-midi pour un groupe de mères attentives et engagées, désireuses de vivre cette expérience d'un itinéraire jamais parcouru auparavant par la grande majorité.

On commence la formation par l'apprentissage de la vie de Saint Louis Marie de Montfort, on continue avec le thème de la Consécration Totale à Jésus par Marie, pour passer à une vision générale du Traité. Ensuite l'étude du Traité sur la Vraie Dévotion a été divisée en trois parties, à savoir :

- Marie dans l'histoire du Salut ;
- Le culte de Marie dans l'Église ;
- Consécration parfaite à Jésus-Christ.

Le 1er août, nous avons commencé les 33 jours de retraite en quatre étapes :

- Libérez-vous de l'esprit du monde

- Connaissez-vous
- Rencontrez Notre-Dame
- Connaître Jésus-Christ

Nous avons suivi ce chemin, nous avons fait un pèlerinage fermement sous la direction du Père Jesu Doss, SMM, et chaque semaine nous avons collecté de précieuses notes gardées dans nos cœurs, en effectuant des exercices spirituels enrichis par les audios envoyés quotidiennement par notre formateur au cours des 33 derniers jours de préparation, vivant un moment fort de croissance spirituelle et de maturation dans la foi.

Le 7 septembre, nous avons célébré une retraite spirituelle au Sanctuaire Notre-Dame de la Santé à Dom Silvério, Minas Gerais, Diocèse de Mariana, animée ce jour-là par le Père Jesu Doss, SMM, par le Père Guilherme Brandão, SMM, par le séminariste Vitor Galvanin, SMM et par Diacre Geraldo Ponciano. Il y a eu d'innombrables témoignages de foi, de croissance humaine et spirituelle durant cette période.

Le 19 septembre, fête de Notre-Dame de La Salette, patronne du Mouvement des Mères qui prient pour leurs enfants au Brésil et hors du Brésil, une messe solennelle a été célébrée en l'honneur de Notre-Dame de La Salette et de la Consécration Totale à Jésus à travers les mains de Marie.

Il y avait 112 mères consacrées, 112 cœurs unis dans une même intention, une nuit marquée par des émotions, des fleurs, des chants, des lumières, des sourires, des familles ! Le tout instruit par le Père Jesu Doss, devenu un fils bien-aimé de ce mouvement et un grand ami des mères qui prient pour leurs enfants.

Un prêtre qui a beaucoup appris sur Marie, notre mère et maîtresse, non seulement avec des mots, mais surtout avec le témoignage d'amour ! La dévotion à la Très Sainte Vierge nourrie par le Père Jésus est si cristalline et simple qu'elle a profondément touché le cœur de ce groupe de mères et les a amenées à vouloir chercher chaque jour la confirmation de leur appartenance à Jésus par les mains de Marie.

Ce fut une conquête quotidienne par la grâce, jusqu'à ce qu'arrive le grand jour de la Consécration, en prenant comme référence le grand amour de ce Prêtre pour la Sainte Vierge.

Nos remerciements particuliers et tous nos vœux de bonheur au cher Père Jesu Doss, pour tout le bien qu'il nous a fait, ainsi qu'aux Missionnaires Montfortains, au Centre de Spiritualité pour leur service infatigable à l'Église du Christ.

À toute la famille Montfortaine, nos remerciements et nos prières !  
Saint Louis Marie de Montfort, priez pour nous !

*Valéria Viana Pinto Coelho Fernandes  
Márcia Dias Rodrigues e Correia*

*Groupe Notre-Dame de la Conception – Mouvement des mères qui prient pour leurs enfants  
Paroisse Notre-Dame de la Conception  
João Monlevade - MG  
Diocèse d'Itabira/Cel. Fabriciano*